

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<b><i>Miércoles 8 de marzo de 2007</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## POLÍTICA

Con el fin de intercambiar experiencias, este viernes inicia una reunión de secretario de gobierno panistas, anunció **Alfredo Botello Montes**, quien confirmó la presencia del Senador **Santiago Creel**. (NC)

Privatizar PEMEX sería un grave error así lo expresó la secretaria de patrimonio nacional de llamado gobierno legítimo **Claudia Seinbaum**. (EL)

## LEGISLATURA

Firmó el congreso local el pacto nacional para la igualdad entre hombres y mujeres, en el marco del día internacional de la mujer, informó la Presidenta de la comisión de equidad de género, **Consolación González Loyola Pérez**. (NC)

Se firmó el pacto nacional 2007 en el Congreso de la Unión, para impulsar mayores recursos a nivel nacional, para programas de apoyo a las mujeres, dijo la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Cabeza. En el grupo parlamentario del PAN hay un fuerte compromiso de continuar el trabajo a favor de las mujeres, pues Querétaro ocupa el lugar 25 en materia de violencia contra las mujeres dijo en conferencia de prensa el diputado **Raúl Reyes Gálvez**. (EL)

Cabeza. El examen para los aspirantes a la Comisión Estatal de Información Gubernamental, estuvo mal diseñado pues no refleja la capacidad de los interesados al cargo de comisionados, aseguró **Clara Mejía** aspirante a ese cargo. (EL)

Entrevista. El Diputado **Eric Salas** considera que se han mejorado las condiciones en general para las mujeres; en la cámara hay cuatro mujeres y de ellas dos son del PAN. En otro tema, señala que en los municipios en que hubo alzas muy elevadas de predial, se ha llegado a acuerdos; lo que se está viendo con ellos es a qué se va a destinar el recurso excedente de lo presupuestado, de manera que aplique adecuadamente. San Juan del Río ya tiene, por ejemplo, un superávit de 9 mdp y lo van a destinar a reencarpetado. El tope se quitó precisamente para abatir el rezago que había; curiosamente los que más se quejan son los que no pagan. En el caso de Amealco hay un rezago del 50%, porque ellos detuvieron el cobro para no verse mal con los ciudadanos; todos los demás municipios están bien. Respecto a la revisión de cuentas públicas, el PRI y Convergencia señalan que la fiscalización es a través de la Legislatura y es cierto, pero para eso hay organismos especializados. A nivel federal, la Entidad superior de fiscalización es la responsable de auditar y lo presenta a la comisión de hacienda; aquí lo presenta a la mesa directiva para que lo presente al pleno. En

Querétaro hay que hacer una reforma para que la entidad superior de fiscalización tenga la posibilidad de sancionar, para que no se politice en comisiones. En la entidad superior hay servicio civil de carrera, ellos son los especialistas y los que pueden revisar; en su caso presentan un informe a la comisión de hacienda que emite el dictamen respectivo. Afirma que no hay ninguna contradicción como lo acusa la oposición. Asegura que los recursos del congreso son manejados con transparencia. Señala que van a emitir una iniciativa para crear loterías estatales, para que los recursos que se obtengan sean etiquetados en el beneficio social. (NC)

En Querétaro el 22% de la población no tiene casa propia y de esta cantidad, más del 90% gana menos de tres salarios mínimos, por lo que no puede acceder a una vivienda digna, señaló el diputado **Martín Mendoza Villa**. Dijo que el IVEQRO no está cumpliendo con sus funciones. (NC)

Es satisfactorio que se haya solucionado la huelga en la UAQ, sin embargo eso no le quita al congreso la ceguera legislativa, pues no fue capaz de otorgarle mayores recursos a la universidad aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Entrevista. **Rafael Puga Tovar** diputado por el PAN y coordinador de la fracción parlamentaria, comentó que **Edmundo Guajardo** ha expresado públicamente que no tiene la intención de modificar la decisión de que él siga en la bancada. La decisión de cambiarlo es únicamente de Edmundo Guajardo. Sus relaciones son excelentes como presidente y ex presidente. Las diferentes formas de opinión son importantes y se resuelven con diálogo. Comenta que fue formado en una militancia que sabe anteponer el interés general a los intereses particulares. La imagen de duros y neos en algunos casos sí puede ser motivo de desunión. Para que Edmundo Guajardo tenga una misión dentro del partido es necesario que no se divida en grupos, tener un proyecto de fortalecer al partido, la formación y capacitación del partido y tener una relación de apoyo con el gobierno. (EL)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

No habrá sanciones para los alumnos y maestros de la UAQ que no acudieron a clases, el primer día luego de ruptura de la huelga, detalló **Raúl Iturralde Olvera** rector de la máxima casa de estudios. (EL)

## SOCIEDAD

Todavía falta mucho para que las mujeres sean tratadas con igualdad en diversos rubros de la sociedad. Hay 51.7% de mujeres y 48.3% de hombres, lo que significa que hay 10 mujeres por cada 9 hombres. En el INEGI se registra que por un mismo nivel escolar, trabajo y horario, la mujer gana menos. (NC)

Hoy estará en el municipio de Amealco, la esposa del Presidente, **Margarita Zavala**, quien presidirá la feria de la mujer en aquella demarcación. (NC)

Las mujeres son la mayor parte de la población total en el estado de Querétaro, que para el 2005 era de 1 millón 598 mil 139 personas de las cuales el 51.6%, son población femenina, exactamente 825 mil 380 mujeres, así los sostuvo el coordinador estatal del INEGI, **Elio Pareja Navarrete**. (EL)

44% de las mujeres en el país, recibieron algún tipo de violencia, señaló la Senadora **María Teresa Ortúño**, por lo que es necesario avanzar en la ley para liberar a las mujeres. (NC)

En la encuesta más reciente acerca de la violencia intrafamiliar contra mujeres realizada en 11 estados de la república el 44% de mujeres reconoció haber sufrido un tipo de violencia, dentro del seno familiar así lo señaló **Maria Teresa Orduño** diputada del PAN a nivel federal. (EL)

Entrevista. La directora municipal de equidad y género, **Cristina Morales**, comentó que hay que mejorar las condiciones de vida de la mujer, la mayoría de las violencias no se denuncian, están trabajando en cómo atacar estos problemas. La propuesta que tiene el municipio es dar cursos y asesorías legales. Para medir los niveles de violencia hay que preguntarnos si estamos agrediendo tanto física como mentalmente; los límites los ponen las mismas personas. Se dan pláticas y hacen encuestas para detectar lo que necesitan las comunidades y darle fin al problema. También hay que concientiar a los hombres para que se les haga cultura de no maltratar a la mujer. Hay que rescatar los valores y derechos de la mujer. Las mujeres tienen el respaldo de las autoridades. (EL)

## MUNICIPIOS

El acta administrativa que se pretendía levantar al policía **Daniel Careta** estaba justificada, afirmó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, aunque de acuerdo al policía, no quiso recibir un arma cuyo número de registro es diferente al que tiene a su cargo, lo que no justificaba tal acción. (NC)

El oficial **Daniel Careta Jaso** de la guardia municipal, fue removido de su sección por indisciplina explicó el secretario general de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón Nevé**. (EL)

En caso de que **Daniel Careta** presente ya su denuncia, el asunto podría resolverse en un máximo de tres meses, señaló el Magistrado del Tribunal de responsabilidades del municipio, **Marcos Aguilar**. (NC)

Tendrán 5 días para interponer una denuncia correspondiente ante el tribunal municipal de faltas administrativas de Querétaro, los oficiales que denunciaron corrupción y acoso sexual al interior de la secretaría de seguridad pública municipal detalló **Marcos Aguilar**. (EL)

Cabeza. Es necesaria una ardua investigación, un buen sueldo y una reforma estructural en la guardia municipal, para esclarecer y evitar los casos de corrupción y acoso sexual, aseguró **Pedro Morales**, secretario de organización de comité municipal del PRI. (EL)

El municipio de Querétaro pedirá 30 mdp para destinarlos a seguridad pública, señaló el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, quien detalló que esto incluye la instalación de cámaras en diversos puntos. (NC)

29 millones 433 mil pesos fueron recaudados por concepto de impuesto predial en Corregidora, señaló el Secretario de finanzas, **Rubén Cíntora**; agregó que se superó la recaudación del año pasado en 29%. (NC)

De 3 a 5 mil personas se espera que visiten la Pirámide del Pueblito el 21 de marzo, señaló el Alcalde de Corregidora, **Germán Borja**. Habrá eventos Artísticos y culturales, para los cuales se han destinado por parte del Ayuntamiento, aproximadamente 350 mil pesos. (NC)

Con el fin de fomentar la convivencia familiar y la dignificación de los espacios comunes, cerca de 600 mil pesos serán invertidos en la rehabilitación de cuatro camellones en el municipio de Corregidora, señaló **Raúl Parissi**, Secretario de servicios públicos municipales. (NC)

Tres mdp invertirá el municipio de Corregidora, para la construcción de una escuela en la colonia Bernardo Quintana; la escuela se llamaría 18 de agosto se busca que esté lista para el ciclo escolar. (NC)

## LABORAL

Sondeo. Aunque el martes concluyó la huelga en la UAQ, ayer la mayoría de los maestros no se presentaron a dar clases, por lo que los estudiantes tuvieron otro día de asueto. (NC)

Correcta fue la decisión que tomaron los integrantes del sindicato de trabajadores y empleados de la UAQ al terminar la huelga puesto que así serán beneficiados todos los queretanos aseguró el diputado **Oscar Rodríguez Cervantes** presidente de la comisión de educación, cultura ciencia y tecnología de la LV Legislatura. (EL)

El gobierno estatal está satisfecho de que haya terminado la huelga en la UAQ, ya que, aseguró el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, el STEUAQ mostró madurez para conjurarla en poco tiempo. (NC, TVA)